



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 496**  
**25 de septiembre de 2019**

## **La Universidad Central del Ecuador inaugurará el primer semestre de las carreras en línea**

En el Teatro Universitario de la Universidad Central del Ecuador, UCE, a las 11:00 del sábado 28 de septiembre, se inaugurarán el primer semestre de las carreras en línea que actualmente desarrolla la UCE, con la participación de las autoridades de la Universidad Central del Ecuador y de la Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación (SENESCYT).

Las carreras que se ofertan son: Educación Básica, Educación Inicial y Comunicación, y, tienen una cobertura en 21 provincias del país, solamente las provincias que no se encuentran en esta lista son: Santa Elena, Pastaza y Galápagos. Los cupos que se asignaron a cada carrera fueron de 650 por cada una, en total 1.950, la Universidad Central agotó todos los cupos asignados, y el total de estudiantes que aceptaron el cupo fue de 1.800 en las tres carreras.

La población estudiantil en la modalidad en línea cuenta con un 74% de estudiantes mujeres y un 26% de estudiantes hombres. El 80% de nuestros estudiantes se encuentran en una edad menor a 30 años, y un 20% son mayores de 30 años, lo que representa un gran porcentaje de la población juvenil que se ha beneficiado de estudiar en línea.

Este programa está aportando en la rehabilitación de las personas privadas de libertad, y contamos con 8 estudiantes que se encuentran en Centros de Privación de Libertad en las ciudades: 2 en Tulcán, 4 en Ambato, 1 en Cuenca; y, 1 en Baños.

Además, esta modalidad brinda oportunidad a 13 personas con discapacidad para que accedan a estudios superiores de forma inclusiva. Uno de los principales beneficios de esta modalidad es que nuestros estudiantes pueden acceder desde cualquier lugar y en horarios que se adaptan a sus necesidades, combinando sus responsabilidades laborales y familiares con el estudio.

El programa de carreras en línea cuenta con un equipo de Docentes de alto nivel con experiencia en el campo de conocimiento y profesionales en el desarrollo y diseño de entornos virtuales con una didáctica digital acorde a la exigencia de la comunicación y tecnología actual.

